

DIE STADT INFORMIERT

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Nr. 7/20.01.2022

Jürgen Ramspeck

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Rathaus, Königsplatz 1
2. OG, Zi. Nr. 2.05

Telefon 09122 860-411
Telefax 09122 860-405
pressestelle@schwabach.de

Unternehmensbesuch bei Sontheimer

Leidenschaftlicher Mittelständler wächst seit 75 Jahren

Seit 75 Jahren am Markt, seit 2010 in Schwabach zuhause: Seitdem ist die Sontheimer Elektroschaltgeräte GmbH mit Verwaltung und Fertigung an der Autobahn-Ausfahrt Schwabach-Süd weithin sichtbar. Der Umzug habe sich gelohnt, so Geschäftsführer Peter Kapp: „Mit dem Standort Schwabach bin ich sehr zufrieden. Das Umfeld ist bestens.“

Lebenshaltungskosten und die Lebensqualität machten Schwabach zu einem guten Boden für Unternehmen aus dem Mittelstand. Oberbürgermeister Peter Reiß und Wirtschaftsreferent Sascha Spahic freuten sich bei einem Unternehmensbesuch sichtlich über diese Bewertung. OB Reiß: „Mittelständische Unternehmen wie Sontheimer prägen den Wirtschaftsstandort Schwabach. Daher freuen wir uns, wenn Sie hier die Bedingungen vorfinden, die für Ihren Erfolg nötig sind.“

Seit 1946 fertigt die Sontheimer GmbH Nockenschalter und Lasttrennschalter. Die Produktpalette wurde dabei stetig erweitert. Heute beschäftigt das Unternehmen rund 220 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen zweistelligen Millionenbetrag pro Jahr. Sontheimer ist dabei in erster Linie Zulieferer für Unternehmen des Anlagen- und Maschinenbaus, aber auch für Zukunftsbranchen wie Elektromobilität und Regenerative Energien. Die Schalter des Unternehmens zeichnen sich durch beste Qualität aus, die durch eine hohe Fertigungstiefe am Standort Mittelfranken erreicht wird. „Wir zählen

zum Beispiel fünf bis sechs Kunststoffspritzbetriebe in der Region zu unseren Zulieferern“, erzählte Geschäftsführer Peter Kapp.

Und die Sontheimer GmbH wächst weiter: Seit 2017 werden eine eigene Spritzerei und der hochwertige Formenbau in einem separaten Gebäude betrieben. Das dazwischenliegende, noch unbebaute Grundstück gewährleistet, dass das Unternehmens auch zukünftig in Schwabach wachsen kann. Die Zukunft ist auch personell gesichert: Peter Kapps Sohn und Tochter stehen dank ihrer Studienabschlüsse im Ingenieurwesen bzw. der Betriebswirtschaftslehre für die technische bzw. die kaufmännische Leitung in den Startlöchern.

„Für das Wachstum brauchen wir natürlich auch weiterhin zusätzliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter“, betonte Kapp beim Unternehmensbesuch.

„Nicht nur für die Produktion. Wir bilden auch im kaufmännischen und technischen Bereich aus.“

Foto (von links):

Wirtschaftsreferent Sascha Spahic, Oberbürgermeister Peter Reiß, Peter Kapp (Geschäftsführer Sontheimer) und Peter M. Kapp (Prokurist).